修、整備を行っていく必要がてもらうため、公園施設の改

考えているか。老朽化した光

綾公園野球場の改修を予定さ

歩きづらいとの声を聞く。バ

が、段差や、でこぼこがあり、

多くの方々が利用される

リアフリー化への改修をどう

市民に親しみを持って活用し 境を維持向上するとともに、

あると考える。

市都市公園再

の中で子育て環境を

7

いるが、その時期は。

改修を予定されているが、そ 充実するために必要な遊具の

れてから20年以上経過したも

市内の公園は、

光綾公園は、

志政あやせ

場として非常に利用頻度が高野球場も含めて市民の交流の

都市公園

良好な環



落合・吉岡地区 の補償の明確化 と計画的まちづくりを

見

実現できるよ まちづくり計 線引き見

整備計画に位置付けされ

現時点で今回のまちづく

うに、技術的・財政的支援を行 の内容は。また、説明を行う中 うとしているが、財政的支援 画が具現化し、 な説明を重ね、 な施行区域内の地権者に丁寧 直し後、落合・吉岡地区のまち づくり研究会と一緒に、新た 0 りに反映させるのは難しい。 まで20年以上掛かっているの 画には位置付けられていな た海老名以西では、供用開始

議会

ゃ

老朽

た

遊

具

0 改 修

公園

0

IJ

フ

1)

せ

市

だ

ょ

b

は、地権者が農業を継続する別訪問をしている。現段階で どの対応を考える。新東名高 か個々に確認し、代替補償な 対する丁寧な説明を重ね、戸 速道路の海老名以東は整備計 の機運が高まるよう、事業に ちづくり研究会では、地権者 援助成を行っていく。また、ま 整理事業助成要綱に基づく支 を検討した方がよいのでは。 画を視野に入れたまちづくり (路の計画があるが、この計 れば、組合に対し、土地区画 市は、事業実施が見込

あやせ未来会議 早急に空き家の 対応策の検討

会や青色防犯パトロー

-ル、市

空き家の件数は、

現在、74件確認している。ま 民からの情報提供などにより、

た、実態調査は、現地調査に

空き家情報のデータベー 実態や所有者調査を行

空き家などの実情を把握し、げ、今後、増加が見込まれる と・しごと創生総合戦略の中 念される。市は、市まち・ひ ŋ ことにより、将来のまちづく 進行が社会的な問題となって が成り立たなくなる事が懸 市のにぎわいが縮小する 今後、増加が見込まれる 空き家対策の推進を挙 本市も、人口減少の進 空き家や空き店舗が増 人口減少や超高齢化の

化も進み、安全で快適な利用

実態調査実施

者の意向を確認した上で、将スを構築するとともに、所有 て必要な事項を定めていく。 家対策の実施体制などに関し 去後の跡地の利用促進、空き 計画内容は、所有者による適 係る計画を作成していきたい。 議会を設置し、空き家対策に 対策をさらに進めるために協 ていく。今後、有益な空き家 来的な利活用や市場化を図っ 正管理の促進、空き家及び除

おむね計画通りに進捗してい遊具の更新を進めており、お整備計画に基づき、順次公園 改修は、平成31年度からの工いきたい。光綾公園野球場の場を一体的に検討して 後、老朽化した光綾公園野球 な対策を行ってきたが、今 る。また、光綾公園は、現在 本来の機能に関わる問題とな ていない箇所もあり、部分的 のバリアフリー基準に適合し を確保するという、都市公園 ってきている。市都市公園再

現在、把握している空き家の ているが、その内容は。 対策の計画を策定すると聞 調査を行っているが、調査内 件数は。また、空き家の実態 対応策を検討するとあるが 今後の対策は。空き家

要と考える

が市

の考

非正規職員の賃金改定

を必

を勘案し、金額の設定をするいるが、今後も県などの状況況を勘案し、金額を設定して最低賃金の動向や近隣市の状

正規職員の職種別の人数や賃めていくにはその存在は欠かめていくにはその存在は欠かの2人に1人近くが非正規職の2人に1人近くが非正規職の 間 市では、平成18年度からあやせ集中改革プランで行らあやせ集中改革プランで行らあやせ集中改革プランで行いる。 用の処遇改善を掲げている と同じである。国も非正規雇 を増やすべきと思うが、職員 金はどうなっているか。また、 事務職の賃金は県の最低賃金 幅に増加している。正規職員



あやせ未来会議

(藤多惠子

確に捉えた指定 管理者制度の運用を

指定管理者制

7月23日、「ふれあい探検ウォークラリー大会」が開催されました

定は、施設が果たす 向上や財政効率の視点から多門分野による市民サービスの や設置目的、公益性 価格優先であってはならな たされていなければ 評価するが、指定管 入している。この制 くの自治体で導入されてお 本市でも多くの けでも、 ならず などが満っべき理念 理者の選問度自体は 度は、

が1223円、給食器粗大ごみの搬入業務の 939円、延べ332名とな 業を行う用務嘱託が が131人で、保育師など資格を持った 年10月に改定されて っている。また、賃金は、毎 625円、現業など 60円、保健師、看 船が905円、は、事務嘱託 事務嘱託13 設調理員が 762人で、 762人で、 現場で作 いる県の 士 が 1 0 技術嘱託 9人で時 護師は1 士や保健 業支援について」「市民生活本的改正について」「中小企(ほかに「日米地位協定の抜ことが必要と考えている。

市公認キャラクター

「ブタッコリ~」

らない。その他にも目に見えが達成されているのかも分か

告が必要と考えるがどうか。ない問題もあり、議会への報 指定管理者制度は、 果多

様化する住民ニーズに効果 が、効率的に対応するため、 なの施設の管理に民間の能力 を活用し、適正・効率的な施 でいる。業者の選定に当たっ では、金額だけでなく、民間 の技術や知識、能力を活用し の技術や知識、能力を活用し の技術や知識、能力を活用し の技術や知識、能力を活用し の技術や知識、能力を活用し の技術や知識、能力を活用し でいる。指定管理者の年間利 にいる。指定管理者の年間利 にいる。指定管理者の年間利 より広く市民に周知するた いくので、 かに「人材バンクのさら ムページにも掲載

政12年間を振り返る」を質問)なる活用について」「笠間市